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Bundestagsabgeordneter Volker Mayer Lay hält seine erste Rede 

im Bundestag zum Thema Klimaanpassung 

 

Der Bundestagsabgeordnete des Wahlkreises Bodensee Volker Mayer-Lay hielt am 

Donnerstag dieser Woche seine erste Rede im Plenum des Deutschen 

Bundestages. Thema der Debatte, in deren Rahmen er die Rede hielt, war ein 

Antrag der CDU/CSU-Fraktion, der die Regierungsfraktionen der Ampel-Koalition 

dazu aufruft, das Ende März vorgelegte Sofortprogramm Klima-Anpassung 

nachzubessern und vor allem die darin beschlossenen Maßnahmen zu 

beschleunigen. Denn aktuell enthalte das Sofortprogramm lediglich „eine lose 

Anhäufung von Absichtsbekundungen, von Aktionsplänen, von 

Vernetzungskonferenzen, der Schaffung von noch mehr Bürokratie durch 

sogenannte Klimaanpassungsmanager, von Erfahrungsaustausch und von 

vorsorgenden Strategien“, so Mayer-Lay. Ein von der bereits in ihrem 

Wahlprogramm und nun erneut im Rahmen des diskutierten Antrags gefordertes 

wirkliches Klimaanpassungsgesetz, ist sogar erst für die Mitte der laufenden 

Legislaturperiode vorgesehen. Dabei sei es durchaus möglich, schnell und 

passgenau zu handeln, beispielweise durch ein Wiederaufforstungsprogramm von 

Schadflächen in Wäldern oder ein Sofortprogramm für den Baumbestand in Städten 

um für mehr Schatten und Kühlung zu sorgen. Ebenso könne es auch ein 

Aktionsprogramm zur Renaturierung von Mooren als wichtigen CO2-Speichern 

geben. 
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Gerade mit Blick auf den bevorstehenden Sommer fordert Mayer-Lay die 

Bundesregierung zum raschen Handeln auf, denn „Klimaanpassungspolitik ist auch 

Katastrophenschutz, Katastrophenhilfe und somit schließlich Bevölkerungsschutz. 

Und die Bevölkerung schützt man nicht mit Aktionsplänen, Verfahren und 

Konferenzen - sondern durch rasche Maßnahmen“, so der Abgeordnete 

abschließend. 


